
1 

 

第 10 号 

平成 28 年 7 月 30 日 

西会津 冨士の郷 

HP：www.nct.ne.jp/fujinosato/ 

 

 

 

 

 

 
 

「富士ソフト水仙ロード」に花が立派に咲きました 

昨年 11 月 3 日、雨の降る中、地元民と富士ソフト(株)社員の応援を戴き、およそ 600 メ-トル

の路肩に、約 1,000 個の球根を植付けましたが、今年の春きれいに咲いてくれました。 

この水仙ロ－ドは「富士ソフト水仙ロ－ド」と命名され、今年度中にはその立て看板を設置す

る予定です。 

集落ぐるみの「花いっぱい運動」展開中に合わせて、今後は年々球根の株数も増え、開花の時

期には、ここを通る人々の心をなごませてくれることと思います。 

      
 
 

 

 

 

 

 

 

愛宕山に桜を植樹 

 小清水集会所前の愛宕山は約１ヘクタールあり、この冬伐採したあとに桜を植えました。 

長い期間花を楽しもうと、開花の時期がずれているソメイヨシノと八重桜が３５本ずつ、シダレ

桜１０本の計８０本を選びました。山には２種類の山桜を残したので、５種類の桜を愛でること

ができます。雪を考慮して、高さ２～３メートルの大きな苗を、道を造りながら植えました。 

梅雨どきを見計らって、６月下旬に水をたっぷりくれたので、すべて活着しています。 

 この事業は、大阪市の公益財団法人｢国際花と緑の博覧会協会｣の補助金を得て実施しました。 

 小清水～漆窪間の水仙ロードに続いての桜植樹。いまから開花が楽しみです。  

          

◆冨士の郷の総会を行いました◆ 

６月９日、小清水集会所で西会津冨士の郷の総会を行いました。 

昨年度の活動を振り返り今年度の活動を決める会議です。 

今年度の大きな仕事は、富士山頂上の祠の整備です。 

過疎と高齢化のなかで地域の元気を取り戻す活動に力を合わせて 

取り組んでいくことを誓い合いました。 

来年の春

には… → 
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←振り返れば高陽山

と飯豊山(の足元) 

 

頂上に到着!!→ 

富士ソフトの皆さんと冨士山参道整備、お疲れ様でした！ 

登山に先立ち、７月３日は冨士の郷の皆さんで、登山道の草刈りと陳ヶ峰街道と陣跡の草刈りを

行いました。 

富士ソフト(株)から７名のボランティアの方がおいでくださり、小雨の中、一の坂・二の坂・ 

三の坂まで登りやすいように段差をつけてもらったので、大変登りやすくなり、好評でした。 

富士ソフトの皆さん、二年続けての作業、本当にありがとうございました。 

             
  

 第３回冨士山山開きが行われました

７月１０日(日)、約１５０名の参加を得て、第３回冨士山山開きを行いました。喜多方市を始め県

内はもちろん、遠くは神戸市から参加。８０代から最年少は須賀川市の５歳の少年でした。そして、

２２組ものご夫婦やご家族連れの参加がありました。 

今年は、頂上にある冨士神社の祠を修繕し、胎内くぐりができるようになりました。三回くぐる

と生まれ変わることができると謂われており、早速、多数の方々がくぐっておられました。 

前日まで雨が降っていましたが、当日はうす曇りで、眺望はいまいちだったものの、参加者は 

さわやかな汗を流して満足そうでした。 

下山後は、恒例となった新ジャガのクジラ汁とおにぎりを味わっていただきました。 

  

今回はワンちゃんも参加     年々充実してきた案内板にそって   富士ソフトさんが整備した道を登坂 

            

 

←腰をかがめ、 

土を削って 

階段作り 

 

水も滴るいい男の面々 

(びしょ濡れで作業を 

しながら頂上へ 

到着)→ 
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大好評だったクジラ汁と、地元のお米のおにぎりで…      くつろぎのひととき 

   

地元産の野菜やきのこ、お米など 完売！  町の地域おこし協力隊にもご協力いただきました  

 （男性用のハッピ、女性用の三角巾も新調） 
 

【第 3回冨士山山開き アンケート集計結果 （回答者：100名）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者は、男性が 7割、60代以上が 7割でした。そのうち小学生以下のお子さんが 4名おられ

ました。 

お住まいは、県外 4名、西会津町・喜多方市以外の福島県内が約 8割でした。 

また、約 8割の方が初めて参加されました。 

情報源としては、新聞・テレビ・ラジオ約 3割、家族・友人・知人約 3割、ホームページ約 2割、

チラシ 1割強で、今回は報道機関からの情報入手が多かったようです。 

 貴重なご意見、ご要望をお寄せいただきました。 

それらを踏まえて、次回までにはのぼり旗の設置や運営方法などを検討していきたいと思います。  

(結果は次のページに掲載) 

 

←修繕された 

冨士神社の祠 

 

 

参加者の皆さんが 

次々と胎内くぐり→ 



4 

 

29 

3 

3 

15 

8 

2 

10 

10 

17 

6 

2 

2 

新聞 

テレビ 

ラジオ 

ﾎﾟｽﾀｰ 

チラシ 

県のHP 

喜多方市のHP 

西会津町のHP 

CATV

家族 

友人 

知人 

冨士の郷だ… 

その他 

町内 7 

喜多方

市内 13 

県内 76 

県外 4 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

平成 28 年度福島県地域創生総合支援事業(サポート事業)補助金  

情報源 

住まい 

編集後記✍ 
 梅雨が明け、いよいよ夏本番です。暑い日が続くと心配されるのが熱中症です。熱中症にかかる患者の

おおよそ半分は、65 歳以上の高齢者だそうです。熱中症は気温が高くなるほど注意が必要ですが、湿度

も関係あるそうです。したがって屋外だけでなく室内でも発症し、夜も注意が必要といわれております。 

 予防法は、こまめに水分補給する、エアコン・扇風機を上手に使用する、外出は日傘や帽子の着用、暑

いときの作業はこまめに休憩をとり、とにかく無理をしない事だそうです。 

今年もしっかりとした熱中症対策で、暑い夏を乗り切るよう頑張りましょう。 

皆様方より「ふるさとだより」へのご意見をお寄せ下さる様よろしくお願いいたします。（長谷沼） 

小清水・漆窪集落の予定 

 

8/5・6  秋葉原で農産物販売 

8/中旬   漆窪 草刈人足 

8/27    小清水 秋祭り 

9/9     漆窪・泥浮 秋祭り 

 

ありがとうございました 

池田昭子さん(小清水出身･

東京在住)よりふるさと応援

金をお寄せいただきました。

事業活動に役立たせていた

だきます。 

 

 

西会津国際芸術村のイベント 

6/25－9/4   西会津・縄文土器展 

縄文の音の森展 

7/30       縄文土器ワークショップ 

8/3－8/21   こととか展覧会 

9/24－10/15 第 11回芸術村公募展 2016 

ご感想 

・温かいもてなし、おにぎり・クジラ汁おいしかった 12人 

・楽しかった     9人 

・また参加したい  6人 

・楽だった      5人 

・天気がよかった・風がさわやか   5人 

ご意見・ご要望 

・道に迷った、会場までの目印、案内板があれば  5人 

・登山開始時間を早く 

・出発前に下りのルートや予定時間の説明を 

・もっと事前 PRを  などでした 
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